



2022-2023

KAWANOE WEEKLY

R. 5. 4. 4

No. 29



白いやまなみ - モントロ 油彩 谷 晶子



イマジン
ロータリー

2022-2023年度国際ロータリー会長
ジェニファー E. ジョーンズ

- 会長 宮内 哲也
- 幹事 篠原 孝賢二
- 会報委員長 三木秀二
- 例会日 毎週火曜日 12:10~13:10
- 例会場 四国中央商工会議所
- 電話 0896-58-3530
- FAX 0896-58-6294
- 事務局 四国中央商工会議所
- 電話 0896-58-3530

「研修旅行に行きました」

三谷進一

年一回、安い研修？旅行をしよう！！と年始めに2万4千円旅費を集めております。3年前の武漢コロナで、常識ある？ジチョで旅行中止としていました。ワクチン接種証明書付けなければ、ホテルは泊めないと言っているそうです。6名の会ですが、参加者は5名（元は11名の会でしたが4名死亡、1名生き別れ？）です。

京都へは4度目です。1回目より宿泊は京都エクシブ八瀬。仁和寺3回目は、祇園祭を見学の為、ホテルが取れず箕面市の大阪戸温泉に宿泊、前日は大阪観光、翌日の7月14日は、長岡京駅に車を預けて阪急電車で四条烏丸駅、鉾巡行の先頭の所へ出合いました。我ながら、せこい方法でうまくいって、参加者にほめられました。

今回は京都の紅葉を見たい！！が多数決で決まりました。「担当は光洋がしましょうか？」で決定のシャレが成立。6時出発案が否決され、7時川之江出発に決定。淡路島だけ三谷が運転、やっと実力を認めてもらう（心配のない運転手として）。京市内に入る前に、京滋バイパスから宇治でおりて、福寿園にて昼食とお茶。前回は足の悪い人がいて登ってなかった伏見稻荷大社へ。私は大門の前のきつね様を見る事が目標の一つとひそかに思っていましたので。川之江の企業の方の奉納鳥

居を発見致しました。感動するのが遅すぎました。40代で発見していたら、利益を出して鳥居奉納の案も出ていたのではないかと思った今日この頃でした。その後、前回いった太秦広隆寺。前回は早朝の為、国宝や秦河勝夫妻木像を見て拝めなかったので、今回は私の第二の目的でしたので気持ち良かったです。

ホテルの空きが、11月9日・10日しかなかった程、秋の京都は人気です。ですから1~2週間早めでしたので、この後高山寺、翌日の大原三千院、鞍馬寺と北の山を観光に入れました。2日目はケーブルカーに乗るほどの山登りとなり大変疲れました。1合4,500円のお酒にはびっくりしましたが、2本も飲むメンバーがいたのにはまた驚きました。前回、湯豆腐の嵯峨野が良かったので今回も湯豆腐ということで、南禅寺前の「順正」というお店に行きました。1時間待ちでイス席しか空いてなく、情緒の無い豆腐となり、味が心に染み入りませんでした。

文句を言えるほどまだまだ元気です。元気なうちに足腰鍛えて旅行しましょう。

次はツアーの安い旅行を行こうと言っております。この原稿を書いた日、ロト8億円当たった所で年末ジャンボを買ってきました。年末ジャンボが当たっていれば豪華客船の旅がしたいです！！ハズレていれば、三途の川渡りしか残っていません？？

第2979回 例会記録 R. 5. 3. 28

出席報告

- | | |
|----------------|--------|
| 1. 出席会員 (50名中) | 39名 |
| 2. 当日出席率 | 78.00% |
| 3. 前々回補足修正率 | 94.00% |
- (マイクアップ会員)
2/10 篠原 正能 会員 (伊予三島RC)

結婚記念祝 (3月)

- ・篠原 正能 会員 (52周年)
- ・佐々木敬史 会員 (39周年)
- ・大久保宏茂 会員 (13周年)

会長の時間

- ・ここ2週間程の世の中の出来事
- ・PETS参加報告

尾藤 淳一 次年度会長

委員長の時間

- ・会計報告 会計 守屋 嘉之 会員
- ・出席報告 出席委員長 三谷 進一 会員

会務報告

- 1. 例会変更のお知らせ

【観音寺RC】

- ①3月30日(木)休会
メイキャップの受付はございません。
- ②4月6日(木)→4/1(土)に変更
観音寺商工会議所にて10時~14時頃迄
メイキャップの受付をしております。

【伊予三島RC】

- ①4月14日(金)→4/15(土)に変更
三島商工会館にて10時頃~メイキャップの受付をしております。
 - ②4月28日(金)夜間例会
三島商工会館にて10時頃~メイキャップの受付をしております。
2. ザ・ロータリアン 2023年4月号
3. 2023年3月・4月 近隣クラブ例会のお知らせ (出席委員会)

ニコニコニュース

宮内…いよいよ春がやってきました。桜も咲き、気分も陽気になります。新年

度に入ります。

篠原孝…3月26日、徳島グランヴィリオホテルにて、2023-2024年度地区チーム研修セミナーに出席してきました。3年振りの開催でした。横内文行会員より引き継いだ地区出向は、今回で9回目の出席となります。そろそろ誰かに引き継がないと…。

石村浩…先週60周年事業のEVカー「さら」のラッピングが出来上がりました。町中で見かけることがありましたら、SDGs & カーボンニュートラルを思い出してください。

佐々木…①3月15日、愛媛県庁知事会議室にて、県中小建築業協会の会長として、県木材協会及び愛媛県と、『建築大工等人材育成と地域工務店等による愛媛県産材利用に関する建築物木材利用促進協定』を締結しました。報道機関の前での挨拶、協定書署名、記念撮影と緊張しっぱなしでした。翌日愛媛新聞16面に掲載されました。

②「省エネルギーな住宅」のコンテストにエントリー。苦節6年目、四国で初めて「ハウス・オブ・ザ・イヤー・イン・エナジー2022」で『大賞』(年間全竣工11棟以上100棟未満の部)をやっと受賞。併せて「特別優秀賞」2件、「省エネ住宅特別優良企業賞」も受賞でき、「KO YO=高性能住宅」の証明になりました。

③3月26日(日)ガバナー補佐としての引継ぎの為、徳島グランヴィリオホテルでの「PETS・DTTS合同セミナー」に、尾藤淳一次年度会長並びに石村浩・篠原孝賢各地区委員と参加。ゴードンR.マッキナリーニ次期RI会長方針や吉岡宏美次年度ガバナーの地区運営方針などを拝聴でき、充実した一日でした。

尾 藤…3/26徳島にてPETS会長研修を受けて来ました。RI、地区方針を受けて次年度川之江クラブ方針を固めていきます。皆様宜しくお願いします。

卓 話（広報委員会 担当）
「甲子園野球大会に向けて」
高橋 賢司 会員

近隣RCの例会日

4月 6日 (木) 新居浜RC

(夜間例会)

リーガ新居浜にてメーキャップの受付を
しております。（事前連絡必要）

4月 6日 (木) 観音寺RC

(4／1に変更)

観音寺商工会議所にて 10時～14時頃迄
メーキャップの受付をしております。

4月 7日 (金) 伊予三島RC

(ホテルグランフォーレ)

4月 11日 (火) 観音寺東RC

(観音寺グランドホテル)

4月 11日 (火) 新居浜南RC

(リーガ新居浜)

例会プログラム

4月 11日 (火)

(研修委員会 担当)